

Comenzó la Fiesta de Verano en Cuba



La Habana, 3 julio (RHC)- Con múltiples actividades, dedicadas fundamentalmente a los niños y los jóvenes, comenzó en todo el país la etapa estival, bajo la máxima de Sumando Alegrías, en el cual las ofertas culturales, deportivas y recreativas, estarán matizadas por ferias gastronómicas.

La víspera, en la provincia de Sancti Spíritus, sede de los festejos por el 26 de julio, Día de la Rebeldía Nacional, se dio la arrancada oficial a los festejos, mientras el Malecón Habanero ofreció una variada programación para niños y jóvenes.

Entre las actividades que destacan se encuentra el cumpleaños 50 de la legendaria heladería capitalina Coppelía, mientras playas, centros de recreación, bases de campismo, teatros y casas de cultura se suman con sus mejores ofertas para la familia cubana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/98897-comenzo-la-fiesta-de-verano-en-cuba>



Radio Habana Cuba